



榎邑まらまらだより



「Chance Challenge Change」
「Colorful is wonderful！」

榎邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立榎邑小学校
第31号
令和5年12月7日
校長 山本 信子 発行

朝マラソン始まる！ 12月1日(金)～1月19日(金)



師走に入りました。今日は、二十四節気の一つ「大雪」です。令和5年のカレンダーも残すところ1枚。2学期の登校も残り11日です。寒さに負けず、2学期の締めくくりを元気に迎えてほしいと願っています。

12月1日から恒例の「朝マラソン」がスタートしました。榎邑小学校で行っている体力アップのための取組の一つです。子どもたちは、毎朝、自分たちでコーンを並べて、軽く準備運動をした後、音楽と同時にスタートします。1曲終わるまでの約5分間走ります。子どもたちの頑張りは素晴らしい！私も一緒に走っていますが、なかなか子どもたちと同じように軽快には走れません。でも、「継続は力なり」です。健康のためにも引き続き頑張ります。走り終わると、コーンを片付け、マラソンカードに記録しています。このカードは、久世地区の小学校を巡るカードになっていて、運動場では1周、体育館では4周走るごとに1マス塗ることがができます。どれだけの学校を巡ることができるかも楽しみです。榎邑小学校マラソン大会の前日（令和6年1月19日）まで毎朝8時10分からの5分間走ります。ご都合がつかれる方は、ぜひ一緒に走りましょう（歩きましょう）。既に参加してくださっている方もおられます。ありがとうございます。子どもたちのやる気アップにも繋がっています。雨の日やグラウンドの状態が悪いときは、体育館で行います。

保護者の皆様、地域の皆様の参加大歓迎!!お待ちしております。

**令和5年度 榎邑小学校マラソン大会は、令和6年1月20日(土)午前10時開会です。
参加&応援 よろしくお祈りします。**



第3回 PTA資源回収 ～ご協力ありがとうございました～

12月2日(土)3日(日)は、今年度最後のPTA資源回収でした。ご協力ありがとうございました。昨年度第2回より瓶の回収をやめています。瓶類を置いて帰られる方は、一人もおられません。さらには、きちんと札通りに分別して入れてくださっているので、大変助かっています。ご協力に心から感謝します。収益は、子どもたちのために有効に使わせていただきます。

次回は、来年度になります。今後ともよろしくお祈りします。

「フォックスフェイス」

地域の方が、届けてくださいました。果実に大小数個の突起があり、その形がキツネの顔に似ていることから「フォックスフェイス」と呼ばれるそうです。熱帯アメリカ原産のナス属の植物とのこと。学校に心を寄せてくださっていることを感じ、とても嬉しいです。ありがとうございます。

3・4年生 三校交流会

～ ようこそ！ 檜邑小学校へ ～

11月30日(木)に今年度3回目(最後)の三校交流会が、檜邑小学校を会場に行われました。今回は、檜邑小学校の3・4年生4名が、4つのグループのリーダーとなって、校内を案内しながら、それぞれの部屋でのミッションに挑みました。題して、『檜邑ワンダーランドへ ようこそ』です。ワークショップで作った魚を釣る部屋や宝探しの部屋、私とジャンケンをして勝つと校長室の椅子に座って写真を撮る等、楽しいミッションがいっぱい!さらには、図工室がお化け屋敷に変身!余野小学校と草加部小学校の3・4年生は、思う存分楽しんでくれたようで、終わりの会でのふり返し発表に、何人も手を挙げて、楽しかったことを伝えてくれました。運動場で恒例のキックベースボールもしました。3回目ともなると、ルールもわかってきて、楽しむことができた様子。思いっきり蹴ったり、ベースまで走ったり…。普段はできない遊びをするのもとても良い経験です。さらに、嬉しいことに、キックベースボール開始前の休憩時間に、運動場に遊びに行く様子を見ると、4名がそれぞれ別の小学校の友だちと走って行く姿が!他校に友だちができているんだなあ嬉しかったです。今年度もとても良い交流ができたと感じます。来年度も楽しみです。司会進行やグループリーダーとしての活躍、準備・片付けと、お疲れ様!檜邑小学校の3・4年生の皆さん、よく頑張りましたね。りっぱな「おもてなし」でした。



檜邑小学校のみんなも楽しんで! ～お化け屋敷 続編～

三校交流会の次の日、檜邑小学校の友だちと先生をお化け屋敷に招待してくれた3・4年生。給食時間にチケットを見せながら、案内をしてくれました。お化け役になった3・4年生もいて、みんなで楽しみました。檜邑小学校の仲間のことも考えてくれてありがとう!



美味しかった! 楽しかった! 蒟蒻づくり!

～ JA晴れの国岡山真庭女性部久世支部檜邑サークルの皆さんと ～

11月30日(木)5・6校時に、蒟蒻の作り方を教えていただきながら実際に蒟蒻芋から蒟蒻玉を作る体験を、全校でしました。蒟蒻芋は予め、ゆでてくださっていて、皮をむくところからしました。むいた後はミキサーにかけ、凝固剤を入れて、練り、丸めて形を作った後、大きなお鍋でゆでました。ゆでている間、できたてのさつまいも蒸しパンをご馳走してくださいました。全員おやつのサプライズに大喜び!テーブルを囲んで、お茶とともにいただきました。「美味しいね。」と言いながら、いただけることに改めて幸せを感じたひとときです。ご馳走様でした。ゆであがった蒟蒻は、お土産で持ち帰りました。手作り蒟蒻は、最高に美味しかったです。檜邑サークルの皆さん、貴重な体験をさせてくださって、大変ありがとうございました。